



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EAQ

Escuela de
Arquitectura

Variedad urbana en contextos de proyectos de vivienda de interés social y su impacto en la satisfacción residencial

Investigadora principal: [Helga von Breymann Miranda](#)

Descriptores

Morfología urbana, Vivienda de interés social

Descripción

Las dificultades de acceder a suelo barato han conllevado a que por varios años los desarrollos de vivienda de interés social se estén construyendo en zonas con escasos equipamientos, servicios y comercios; sectores de la ciudad o sus periferias de poca variedad urbana, limitando el acceso de sus residentes a facilidades y oportunidades en general que repercuten en su satisfacción y bienestar general. La investigación busca recolectar datos de diversos contextos geográficos con distintos grados de variedad urbana del soporte físico, para determinar si estas características contextuales están impactando de forma significativa la satisfacción residencial y calidad de vida de sus habitantes. Los resultados permitirán aportar información que favorezca la promoción de reformas en las normativas, reglamentos y demás procedimientos actuales en el sector.

Vínculo con docencia

Posibilita explorar la importancia de elementos claves en las ciudades como son la morfología urbana, la variedad urbana o los instrumentos de planificación. Favorece el entendimiento de la problemática urbana y su articulación con el proyecto arquitectónico. Estos conocimientos se incluyen en diversos cursos de teoría y en los talleres de diseño. Esta investigación cuenta con un Seminario de Graduación.

- Cursos y Talleres
- Charlas y Conferencias
- Relación con otras disciplinas
- Giras de Campo
- Exposiciones
- Trabajos Finales de Graduación
- Asistencias de investigación



